

Le président vénézuélien confirme que le gouvernement maintiendra les programmes sociaux malgré la baisse des cours du pétrole



Caracas, 21 août (RHC-PL)- Le président vénézuélien Nicolás Maduro a assuré que son gouvernement n'interrompra pas ses missions et ses programmes sociaux malgré la baisse des cours du pétrole.

Nicolás Maduro a signalé que le brut vénézuélien a cédé 3 dollars 40 centimes depuis la semaine dernière et qu'il est actuellement coté à 38 dollars le baril.

Le chef de l'État vénézuélien a également affirmé que son gouvernement protégera les droits sociaux des citoyens contre les menaces de déstabilisation et la guerre économique livrée par la droite locale.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/66461-le-president-venezuelien-confirme-que-le-gouvernement-maintiendra-les-programmes-sociaux-malgre-la-baisse-des-cours-du-petrole>



Radio Habana Cuba